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Jeudi 9 mars 2023 

 
 

 

1- Prévision des effectifs pour la rentrée 2023 

- Une dizaine d’enfants de PS devraient être inscrits à la rentrée 2023 
- Départ de 16 CM2 + 4 autres enfants 

 

 

2- Suivi des élèves : 

Pas de prise en charge de la maîtresse E sur cette période (la dernière s’est déroulée du 7  

Novembre au 20 janvier). 

Quelques élèves ont travaillé avec la psychologue scolaire Mme Ferreol. 

Prise en charge des 4 enfants ukrainiens tous les vendredis après-midi par l’enseignante UPE2A. 

Passation des évaluations nationales avec les CP (repère mi-cp). 

Test de lecture (OURALEC) prévu avec les CP en fin mars. 

 

3- Sécurité : 

Exercice « incendie » sur le temps de midi prévu dans le mois de mars. 

Exercice PPMS « accident industriel » prévu au début du mois d’avril. 

Travail effectué avec la gendarmerie sur le PPMS (plan particulier de mise en sûreté) : 

- Propositions sur le système d’alerte en cas d’intrusion (alarme lumineuse ou talkie-walkie) 

- Mise en place de verrous sur certaines portes qui n’en possèdent pas 

- Films occultant sur les fenêtres sans volets 

- Proposition de faire avec les gendarmes un exercice « alerte intrusion » en octobre prochain 

Proposition d’interventions des gendarmes sur les thèmes du permis internet et du cyberharcè- 
lement (CM1/CM2) d’ici la fin de l’année. 

Journée du secourisme : mise en place d’ateliers avec des intervenants pour travailler sur diffé- 
rentes thématiques en lien avec le PSC1 (l’alerte, les produits dangereux, les brûlures, les cou- 
pures, la PLS, …). 
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4- Classe découverte : 

Propositions d’actions pour financer la classe découverte : 

Faire venir une troupe de théâtre le 1er avril à la salle des fêtes (café-théâtre) et vendre des 
bulbes de fleurs. 

Inquiétude quant à la participation de certains enfants. Les élèves ne participant pas au voyage 
ne pourraient pas être accueillis dans la classe restante qui reçoit déjà les GS de la classe d’Aude. 
 
 
 

5- Évaluation d’école : 

Une évaluation d’école est prévue pendant la semaine du 2 mai. L’objectif de cette évaluation, 
qui devrait avoir lieu tous les 5 ans, est de faire un diagnostic de ce qui fonctionne dans une 
école pour le valoriser et permettre aux différents partenaires (équipe enseignante, collectivité, 
familles, service périscolaire, …) de s’interroger et d’améliorer le fonctionnement de l’école 

Des questionnaires concernant le fonctionnement de l’école seront remis aux parents et aux 
élèves de CM. 
 
 
 

6- Activités réalisées : 

Ski de fond : 4 sorties sur 6 prévues en raison de la météo. Merci aux parents qui se sont rendus 
disponibles. Moniteurs très disponibles et réactifs. 

Présentation d’un documentaire sur le chamois en Chartreuse suivi d’un échange avec les en- 
fants. 

Interventions d’un accompagnateur de montagne dans plusieurs classes sur les thèmes de la 
flore et de la faune en Chartreuse. 

Rencontres avec la compagnie Turak (CM) 

Lecture à voix haute par l’association Pic-livres 

Bibliothèque tous les vendredis (une classe à chaque fois) 

Café littéraire (CM) 

Cycle de foot tous les vendredis pour les CE2/CM1 et les CM1/CM2 

Travail sur l’astronomie et les transports (CE2/CM1) 



7- Projets à venir : 

Pour tous : 

Séances de piscine, journée du secourisme, travail sur la gestion des déchets (association « the 
Montain Riders »), carnaval du Sou des Écoles le 19 mars, classe découverte (sauf pour les en- 
fants de maternelle) du 24 au 28 avril, participation au challenge mobilité douce, fabrication de 
panneaux de circulation autour de l’école, interventions du bibliothécaire et lectures à voix 
haute par l’association Pic-Livre, fête de fin d’année 

Pour les PS/MS/GS : 

Visite de l’hôpital des Nounours, mise en place d’un potager/jardin en lien avec le périscolaire 
pour valoriser l’espace. 

Pour les GS/CP/CE1 : 

Découverte de la réserve naturelle des hauts plateaux 

Pour les CE2/CM1 : 

Tournois de rugby et de foot, randonnée pour approfondir ses connaissances sur la flore et la 
faune de la Chartreuse, travail sur le permis piéton. 

Pour les CM1/CM2 :  

Tournois de rugby et de foot, spectacle de théâtre, découverte de la réserve naturelle des hauts 
plateaux, randonnée pour approfondir ses connaissances sur la flore et la faune de la Char- 
treuse, permis internet, intervention de la gendarmerie pour lutter contre le harcèlement, tra- 
vail sur les compétences psycho-sociales. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



8- Travaux : 

Travaux réalisés : 

Visite de la commission de sécurité. 

Problème de toit (tuiles cassées, remplacées mais infiltrations car pas de protections mises pour 
protéger de la pluie) 

 
 

Travaux à prévoir : 
 

LIEU TRAVAUX ARTISAN DATE 

Côté portail 
élémentaire 

Construire le terrain de pétanque Mairie Vacances de 
printemps ? 

Jardin Acheter la cabane de jardin Mairie En cours 

Préau Prolonger le local à vélos Mairie  

Préau Eclairage du local à vélos Mairie Eté ? 

Classe 
GS/CP/CE1 

Connecter l’interphone à la classe du RDC Mairie  

Cour Traçage de jeux Mairie Eté ? 

Salle des 
maîtres 

Changer le tableau blanc Mairie En cours 

Place côté 
fontaine 

Mise en place d’une benne à papier Pb : qui se 
charge de la 
vider ? 

 

Cuisine en- 
fants 

Achat d’un canapé pour accueillir les enfants 
qui ont besoin d’un sas de décompression ou 
qui sont malades 

Mairie  

Biblio- 
thèque 

Aménager un espace bureau pour le directeur 
et pour les intervenants extérieurs 

Mairie  

Réfectoire Installation de filtres occultants UV pour faire 
diminuer la chaleur dans la salle 

Eric Daviaux 
ou Mr To- 
selli 

 

Classe 
GS/CP/CE1 

Installation de filtres occultants pour empêcher 
la visibilité (PPMS) 

Mairie  

Mare à entretenir (les communaux ?) : débroussaillé pour rendre plus accessible.



9- Plan informatique : 

L’école possède désormais 8 tablettes et 4 ordinateurs portables ainsi que de nombreuses 
applications. 

Les démarches ont été engagées pour obtenir un VPI pour la classe des GS/CP/CE1 (demande 
de subventions de la part de la mairie) 

Des formations pour les enseignants sur l’usage de ces applications sont prévues d’ici la fin 
de l’année. Ces formations sont à réaliser sur le temps personnel. 

Questionnement sur l’efficacité du proxy qui permet d’empêcher les enfants d’accéder à 
certains contenus (vérification prévue prochainement). 
 
 

10- Restaurant scolaire et périscolaire : 

Animations : 

À midi : Fête de Noël, repas en l’honneur des Ukrainiens, proposition de petits spectacles 
« Les enfants ont du talent » de 5 min. 

Sur le temps du soir : un club journaliste avec Sandrine et Nathan (7/8 enfants) avec la créa- 
tion d’un journal, un club nature avec un petit spectacle de théâtre qui présente 5 gestes 
pour respecter la planète et un club créateurs de projets. Ces clubs fonctionnent bien mais 
ils mobilisent beaucoup de personnel pour un nombre d’enfants insuffisant. 

Gros succès des soirées spéciales (luge, pyjama, patinoire…). 

Remise en place des règles de vie collective pour gérer le bruit trop important avec l’utilisa- 
tion du système des croix /des formidables. 

Projets à venir : le potager avec l’aide des parents. 

Transport : 

Les retards quotidiens du bus (des problèmes liés au recrutement combinés à un service 
incompatible avec les horaires scolaires) sont désormais terminés. La répartition des arrêts 
entre les 2 bus a permis au grand bus d’arriver à l’heure à l’école. 
 
 

11-  Le « Sou des écoles » : 

Actions menées : 
- Vente de saumon : 732,72 euros 
- Soirée cocktails : 585,46 euros  
- Marché de Noël : 440 euros 
- Vente de tartes au sucre (peu de succès) : 16,78 euros. 
- Vente de sacs personnalisés : 159,65 euros (18 sacs sont encore en vente !) Vente de 
chocolats : en cours 
- Soirée ski : moins de monde mais les gens ont davantage consommé : 1065 euros.  

Date de kermesse à définir : vendredi soir 23 juin ou samedi 24 juin 2023



12-  Questions diverses : 

Pourquoi ne pas avoir proposé de sorties de ski au col de porte afin de faire toutes les séances 
initialement prévues ? 

Au retour des vacances, les conditions d’enneigement dues à des températures élevées nous 
ont amenés à ne pas proposer de sortie supplémentaire. 

Est-ce que les cours d’éducation sexuelle sont bien enseignés dans toutes les classes comme 
le prévoient les programmes ? 

Les programmes prévoient en effet 3 séances par an dédiées à l’éducation à la sexualité. A 
l’école primaire, les temps consacrés à l’éducation à la sexualité doivent être intégrés aux 
enseignements (sciences, histoire-géo, enseignement moral et civique, …). Ils sont adaptés 
aux opportunités fournies par la vie de la classe. 

L’éducation à la sexualité nous semble très importante. Nous avons ainsi décidé d’élaborer 
une programmation par cycle qui sera présentée aux parents pendant la réunion de rentrée. 
 
 
 

13- Date du prochain conseil d’école : 

Jeudi 15 juin 2023 à 18h30 
 
 

Le directeur, Antoine Léger 
 



 


